

Ressort: Entertainment

Verona Pooth: "Das Aufklärungsgespräch hat YouTube übernommen"

Hamburg, 28.11.2017, 19:39 Uhr

GDN - Die Söhne von Verona Pooth wurden durch YouTube aufgeklärt. Das sagte Pooth der Zeitschrift Closer.

Ihr Sohn San Diego ist 14 Jahre alt und könnte bald seine erste Freundin mit nach Hause bringen. Verona freue sich auf ein Mädchen im Haus. Ihren Erziehungsstil beschreibt die zweifache Mutter als "schon eher autoritär, aber immer voller Liebe". Sie halte jedoch nichts davon, alles laufen zu lassen. Entsprechend streng ist sie, wenn es um das Thema Drogen geht: Aus Angst um ihre Söhne setze sie hier klare Grenzen, so Pooth. Die Moderatorin äußerte sich auch zur Rollenverteilung in der Erziehung zwischen ihr und ihrem Ehemann Franjo. Rocco und San Diego holen sich oft Rat bei ihrem Papa. "Er ist einfach der Größte und Stärkste", sagte Verona. "Und wie schön ist das? Ich genieße das sehr. Zu mir kommen die Jungs immer dann, wenn etwas schief läuft."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-98332/verona-pooth-das-aufklaerungsgespraech-hat-youtube-uebernommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com